

## 12.06. Monatsübung in der Volksschule

Geschrieben von: Mario Mooshammer

---

Bei der Monatsübung im Juni stand das Beüben eines der anspruchsvollsten Objekte im Einsatzgebiet der Freiwilligen Feuerwehr Rainfeld am Programm: Die Volksschule und der Kindergarten.

Übungsannahme war, dass im Keller gelagertes Material zu brennen begann und eine starke Rauchentwicklung verursachte. Dadurch wurde das gesamte Stiegenhaus nicht mehr passierbar. Ein Großteil der Kindergartenkinder und Schüler konnte sich samt ihrer Beaufsichtigungspersonen noch ins Freie retten. Lediglich eine Schulklasse sowie einzelne Schüler bzw. Kindergartenkinder waren im Gebäude eingeschlossen.

Nach der Erkundung durch Übungs-Einsatzleiter HBI Ing. Johannes Karner stand die Menschenrettung im Vordergrund. Mittels schwerem Atemschutz konnten die eingeschlossenen Personen gefunden und zum Teil über Leitern aus dem ersten Obergeschoss gerettet werden.

Neben dem Kennenlernen des Gebäudes, welches erst unlängst um den Kindergartenzubau erweitert wurde, stand auch die Zusammenarbeit mit der FF Rohrbach/ Gölsen, die zu der Übung eingeladen war, am Programm.



## 12.06. Monatsübung in der Volksschule

Geschrieben von: Mario Mooshammer

---

